
新型コロナウイルスは今が正念場です。不要不急な外出は控えてください！ 

町 内 会 行 事 予 定 

 

編集後記 

上記に加え、地震等の災害対策・準備も、いま一度点検をお願いいたします。 

いろな 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルスは、我々の日常生活に大きな影響を及ぼしています。油断せず、3密を避け、まず基本をおさらいし

て、感染機会を減らしましょう。 

  

   

行    事    名 実    施    日 時    間 場     所 

コロナウイルスの影響を鑑み、当面の間 町内会行事は中止します。毎月の役員会も休会とし、 

行政の広報物や回覧物等の配布のみ実施します。状況が改善されましたら、また行事等をご案内いたします。 

 

 

 

賛助会員の皆様をご紹介いたします！ 

町内会理事を1年間やらせていただく中で、自分達の街

を盛り上げていこうという熱気や活気に触れ、沢山の刺激を

受けました。 

我が家では、子供たちが当たり前のように町内会イベント

に参加し、来年を待ち遠しくしている姿が見られます。 

町内会一つ一つの取り組みが、世代を渡り将来の街づくり

に繋がっていくのだと実感させられ、微力ながら自分もでき

ることに参加をしていこうと考えるようになりました。 

あいにくの状況下ですが、この期に人と人の繋がりが更に

深まっていくことに期待しています。 

( 編集委員 山本 桂一 ) 

突然の新型コロナウイルスの大流行で、私たちは今

まで体験したことのない生活に対面し、緊急事態宣言

は5月末まで延長されました。政府の専門家会議の議

論では、新型コロナウイルスとの戦いは「野球に例え

ると1回の裏」。流行は長丁場になり、少なくても1年

は続くという見方があるそうです。 

創立 20 周年を迎えた西谷戸町内会は、通常総会は

書面総会で実施され各議案は承認されましたが、活動

計画は大きく変更せざるを得ず、今年度前半の行事は

すべて中止の予定です。「春の一斉清掃」「防犯パトロ

ール」「いろりサロン」「小学生一泊体験」「ふれあい秋

まつり」や新たな企画の「いたち川ゴムボート大会」

など、いろいろなアイデアを考えていましたが、残念

ながら見送らざるを得ません。また、20周年記念行事

は、1年延期して実施いたします。 

日常活動では、毎月行われる役員会は8月まで休会

の予定ですが、4 役会は随時開催します。また、行政

関係からの配布物、回覧物等は、8 月までは理事さん

に事務局から直接お届けしますので、班長さんを通し

て各家庭へお届け下さい。町内会費につきましては、

本年度前半分はとりあえず未徴収とし、今後の役員会

で検討させていただきます。 

今後について政府の専門家が慎重な姿勢を崩さな

いのは、3月後半からの急激な感染拡大が収まっても、

第2波が再燃する懸念が残るためです。 

「主戦場は冬場だ、対策の手を緩めれば、これまで

の 5 倍や 10 倍の感染者が出てもおかしくない。  

“越冬”の備えが不可欠だ」と発言もされています。 

西谷戸町内会として創立以来20年。これまでの幅 

（２）普段の健康管理 

十分な睡眠とバランスのよい

食事が免疫力を高めます。 

「命と健康が第一」 

記 

【議案】 

 第１号議案 令和元年度事業報告： 

承認する627、承認しない1、無効2 

 第２号議案 令和元年度決算報告：      

承認する626、承認しない2、無効2 

 第３号議案 令和元年度会計監査：      

承認する627、承認しない1、無効2 

 第４号議案 令和２年度役員（案）：     

承認する628、承認しない0、無効2 

 第５号議案 令和２年度事業計画（案）：   

承認する625、承認しない3、無効2 

 第６号議案 令和２年度予算（案）：     

承認する624、承認しない4、無効2 

（１）手洗い 

外出先からの帰宅時や調理の前

後、食事前などには、右図を参考

にして、こまめに手を洗いまし

ょう。 

 

 

■ほかの人にうつさないために 

＜咳エチケット＞ 

咳エチケットとは、感染症を他者に感染させないために、

咳・くしゃみをする際、マスクやティッシュ・ハンカチ、

袖、肘の内側などを使って、口や鼻をおさえることです。 

対面で人と人との距離が近い接触（互いに手を伸ばしたら

届く距離でおよそ２ｍとされています）が、一定時間以

上、多くの人々との間で交わされる環境は、リスクが高い

です。感染しやすい環境に行くことを避け、手洗い、咳エ

チケットを徹底しましょう。 

  
 

 

（３）適度な湿度を保つ 

空気が乾燥すると、のどの粘膜

の防御機能が低下します。加湿

器などを使って、適切な湿度

（50～60％）を保ちます。 

出展：https://www.kantei.go.jp/jp/headline/kansensho/coronavirus.html 

 

日頃から、町会活動にご理解とご協力を賜りあ

りがとうございます。本年度の総会は新型コロナ

ウイルスの影響を鑑み、書面での議決とし、令和２

年４月１８日までに書面表決書をご提出いただき

ました。その結果について下記のとおりご報告い

たします。 

広い活動の積み重ねが皆さんの心のつながりとなり、

今回の事態に接し改めて「命と健康が第一」と感じあ

い、共に力を合わせて乗り切りたいと願っています。

頑張りましょう。 

オオミ薬局栄店様 

グランレーヴ本郷台様 

小菅ヶ谷北公園奈良造園・生駒造園様 

ヒルサイドクリニック様 

本郷台耳鼻咽喉科様 

横浜建設様 

横浜小菅ヶ谷デイサービス様 

(五十音順) 

上記会員の皆様には、賛助会費を毎月いただいており

ます。町内会へのご協力に御礼申し上げます。 

 会長 三橋 清二 

 

※2面に皆様からのご意見・回答を記載しています。 

 

第１９回通常総会議決結果 

 

【結果】すべての議案について、過半数の賛成を

もって可決されました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

花にとまる蝶 

 

  

綺麗に焼き上がった焼き芋たち 

現在の紅葉滝 今でもかなりの水量です 

 

 

(敬称略) 
令和２年度 西谷戸町内会役員名簿 

役  職 氏  名 班 役  職 氏  名 班 

会 長 三 橋 清 二 7班 厚 生 部 長 堤   充 広 レイディアント 

副 会 長 田 中 伸 一 25班 〃    副 部 長 嶋 田   隆 レイディアント 

副 会 長 高 崎 敏 充 ハイセレサ 環 境 部 長  高  橋   修 藤和 

副 会 長 堤   充 広 レイディアント 〃    副 部 長 川 嶋  巌 1班 

副 会 長 齋 藤 英 俊 ナイスアーバン 理   事    (1～4班) 元 山 英 高 3-2班 

事 務 長 齋 藤 英 俊 ナイスアーバン 理   事 (5-1～4,6班) 村 岸 栄 一 5-4班 

事 務 次 長 國 井 通 範  リステージ 理   事   (7～10班) 鈴 木 國 友 9班 

会 計 久 保 田 謙 一 レイディアント 理   事   (11～15班) 栗 原 秀 輔 13班 

監 事 藤 堂 勝 彦 藤和 理   事 (16～20-2班) 田 中 敏 明 20-1班 

監 事 井 上 章 吾 グランシティ 理   事  (21～26班) 前 田 尚 美 25班 

広 報 部 長 三 好 啓 介 ナイスアーバン 理   事(藤和1～4班) 後日決定 藤和 

〃  副 部 長 高 崎 敏 充 ハイセレサ 理   事(藤和5～7班) 竹内 かおる 藤和 

防 犯 部 長 福 吉 寿 貢 リステージ 理   事    (ナイス) 齋 藤 英 俊 ナイスアーバン 

〃  副 部 長 吉 田 正 二 6班 理   事 (リステージ) 末 次 和 人 リステージ 

防 災 部 長 田 中 伸 一 25班 理   事 (ハイセレサ) 本 江 浩 子 ハイセレサ 

〃  副 部 長 中 川   繁 レイディアント 理   事 (ハイセレサ) 藤 井 令 子 ハイセレサ 

ﾚｸﾚｰｼｮﾝ部 長 白 木  裕 リステージ 理  事 (ベルジュ) 吉田 あけみ ベルジュ 

〃  副 部 長 宍 戸 裕 一 郎 藤和 理   事(グランシティ) 瀬 野 尾 力 グランシティ 

福 祉 部 長 三 橋 健 介 7班 理   事(グランシティ) 清 水 学 グランシティ 

〃  副 部 長 川 戸 正 己 藤和 理  事(レイディアント) 宮 下 誠 レイディアント 

〃  副 部 長 松  本 征  治 リステージ 理  事(レイディアント) 下 野 雄 二 〃 

   理  事(レイディアント) 堀 田 桂 子 〃 

 

(敬称略) 令和２年度 国・市・区・連合町内会等役員 

役  職  名 氏  名 役  職  名 氏  名 

小菅ヶ谷地区社会福祉協議会会長 田中 伸一  （25班） 保健活動推進員 白木 雅子（リステージ） 

民生委員・児童委員 石原 敬子  （ﾊｲｾﾚｻ） スポーツ推進委員 齋藤  英俊  （ナイス） 

民生委員・児童委員 毛塚 敦子 （レイディアント） 青少年指導員 横山 雅光 （ナイス） 

民生委員・児童委員 鈴木 きよ子（レイディアント） 消費生活推進員 石原 敬子（ハイセレサ） 

保 護 司 田中  裕     (10班) 栄消防団第３分団本部部長 三橋  一也   （24班） 

本郷台小学校防災拠点委員 三橋 清二  （7班） 明るい選挙推進員 田中 伸一   （25班） 

〃 田中 伸一  （25班） 〃 白木  裕  (リステージ) 

〃 白木  裕  (リステージ) 〃 齋藤  英俊  （ナイス） 

〃 中川 繁  （レイディアント） 環境事業推進員 高橋  修     （藤和） 

〃 堤 充 広 （レイディアント） 西谷戸シニア懇話会代表 田中 伸一  （25班） 

〃 森脇 千広  (5-2班) ひまわり子供会会長 望月 雅美  (21班) 

保健活動推進員(栄区会長) 田中 伸一   (25班） 小菅ヶ谷連合町内会婦人部員 白木 雅子（リステージ） 

横浜市栄区介護相談員 三橋 幸子  (7班) 〃 田中 美栄子 (25班） 

 

  

 

ご 意 見 回 答 

コロナウィルスの影響を鑑み、20周年事業はじめ、

諸行事の開催について、再考をお願いします。 

当面の町内会諸行事は中止するとともに、20周年事業は来年に延期す

ることとしました。 

カーブミラーの設置をお願いします。 

(複数箇所の依頼あり) 

いただいた要望は環境部にて検討のうえ、土木事務所への申請を行って

いきます。(要望が通らないことがあることをご了解下さい) 

ゴミ箱が修復不能に壊れています。町内会で補助し

ていただきたいです。 

ゴミ箱に関しては、補助は行わない方針です。当町内会のマンションで

は管理組合がゴミ集積場を作り管理しています。戸建ての方も受益者負

担が原則であることが理由です。何卒ご理解をお願いいたします。 

横浜市の補助金を活用した防犯部による町内防犯

カメラの設置を強力に推進していただきたい。 

鋭意検討していきますが、申請書類が多岐にわたり、横浜市の基準が厳

しいのが現状です。 

「防犯灯設置」を要望しましたが、現在取扱いはど

うなっていますか？ 

防犯灯設置は順次申請しています。設置は横浜市の判断によりますの

で、時間がかかることをご了解下さい。 

役員活動費がかなり高額です。どのような活動での

金額なのか不明なため承認できません。 

町内会役員の皆様には、町内会行事への参加・運営や毎月の役員会への

出席の他、配布物対応、町内会費や寄付金の取りまとめなどの活動費と

して以下の額をお支払いしています。 

1 年間分：会長＝６万円、副会長＝４万円、部長＝３万円、       

副部長・理事＝2万円 

(設立当初は第一町内会の金額と同じ設定していましたが、途中で一度

金額を下げました) 

 

 

甘くて美味しい！ 

団子焼きスタート！ 

早朝からお手伝いいただいた子供会そしてスタッフの

皆様、誠にありがとうございました。  

(サイトヤキ実行委員長 白木 裕) 

上手に焼けたね！ 

 2 月 9 日(日)、西谷戸町内会恒例の「やきいも大

会」が開催されました。天気も良く小春日和で参加

者は総勢119名と大変盛況でした。 

 当日のメインは、特製オーブンに入れ炭火でじっ

くり焼き上げた「安納芋」です。しっとり滑らかで

スイーツの様な焼き芋は大好評でした。 

多くの参加を頂きスタッフも楽しく過ごせた一日

でした。  （やきいも大会実行委員長 中川 繁） 

みんな大満足！ 

焼き上がりました！ 

豚汁も美味しい！ 

令和最初のサイトヤキは天気にも恵まれ、1 月12日

に開催しました。例年通りの盛況で参加者も多く、最後

にはダンゴが足りなくなる状況となりましたが、お集ま

りいただいた皆様も楽しんでいただけたと思います。用

意した御神酒、甘酒、お汁粉も全てなくなりました！ 

お父さんと一緒に！ 

書面総会における皆様からのご意見： 
議案書に多くのご意見をいただきました。 

主なものを回答とともにご紹介いたします。 

http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=14896
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